

Video: Rescatan a una mujer en Cali que cayó a una alcantarilla de tres metros de profundidad

Febrero 16, 2023 - 09:40 p. m. Por:

Redacción de El País



Los bomberos rescataron a una mujer que cayó a una alcantarilla de tres metros de profundidad en el barrio San Fernando.

Cortesía Bomberos de Cali



[Secretario de Infraestructura de Cali responde a quejas por el mal estado de las vías rurales](#)



¡Todo por un like! Barberos en Cali se hacen virales por atender clientes en medio de los carros

PUBLICIDAD

En la tarde de este jueves, los Bomberos de Cali rescataron a una mujer que cayó a una alcantarilla de aproximadamente tres metros de profundidad, en el barrio San Fernando.

El cabo Marco Antonio Gómez, coordinador del área del centro de operaciones y telemática de los Bomberos de Cali, indicó que la mujer fue rescatada utilizando dos máquinas extintoras y una máquina de rescate.

La mujer sufrió fracturas en una de sus piernas y laceraciones en sus manos. Al ser rescatada, fue remitida a un centro de salud al sur de la ciudad.